

15 DE ENERO

DÍA DEL MAESTRO

Y 94° ANIVERSARIO DE FUNDACIÓN DE LA
FEDERACIÓN VENEZOLANA DE MAESTROS



MENSAJE DE LA FVM

15 de enero de 2026 – Día del Maestro

94° Aniversario de la Federación Venezolana de Maestros

Hoy, 15 de enero de 2026, fecha que conmemoramos la fundación de la Sociedad de Maestros de instrucción primaria en 1932, que fue el germen de la Federación Venezolana de Maestros, 94 años siendo el símbolo de lucha por la dignificación docente y la calidad educativa y Día del Maestro a quien rendimos homenaje y celebremos la invaluable labor de quienes forman futuras generaciones, a pesar de los desafíos y la adversidad que nos oprime.

Durante casi un siglo, la Federación Venezolana de Maestros, ha levantado su voz por las justas reivindicaciones de los educadores, exigiendo salarios justos, mejoras en la seguridad social y condiciones dignas de trabajo. Su compromiso ha estado siempre ligado a la defensa de una educación pública de calidad, accesible y transformadora, capaz de abrir caminos de esperanza para las nuevas generaciones.

En estos tiempos de crisis, el valor del maestro se engrandece: con esfuerzo y vocación, continúa sembrando conocimiento y formando ciudadanos, aun en medio de dificultades. Su ejemplo nos recuerda que la educación es la base de la paz, la justicia y el progreso de Venezuela.

Cada aula es un semillero de sueños. Gracias, a todos los docentes, por sembrar conocimiento, por formar conciencia y mantener viva la esperanza de construir la Venezuela que soñamos.

Que este día nos impulse a seguir luchando por una educación pública de calidad, por la justicia social de los docentes, por salarios dignos, seguridad social y una mejor calidad de vida, así como por el cese de la persecución, el acoso laboral y las suspensiones de sueldos, y por el respeto que merece cada educador.

Fiel a sus fines en relación con el Sistema Democrático: mantenemos una actitud de defensa vigilante del Sistema Democrático y de sus instituciones, como la forma de vida que tiende a alcanzar mejores niveles de desarrollo humano y bienestar social y procurar a través de la educación la formación de ciudadanos aptos para la vida en libertad y democracia.

Ningún cambio ni ninguna transformación puede darse en un país sino se toma en cuenta a la educación y sus actores fundamentales.

Hoy reafirmamos nuestro llamado a la paz de Venezuela, al respeto irrestricto de la libertad sindical de nuestros dirigentes nacionales, regionales, a la libertad de todos los educadores, dirigentes sindicales y demás presos políticos y a la unidad de todos los educadores en la defensa de sus derechos y de la escuela como espacio de libertad y democracia.

¡La educación es un derecho, no un privilegio!

¡Honor y gloria a los Maestros Venezolanos!

¡Larga vida a la Federación Venezolana de Maestros en su 94° aniversario!

¡LA LUCHA CONTINUA!